
Der Vorsitzende stellt folgende Frage: 
 
„Trifft meine Information zu, dass die Verwaltung die Planung für den Neubau an der Wil-
helm-Tanck-Schule vorläufig nicht mehr weiter vorantreibt und wenn ja, warum nicht?" 
 
Antwort der Verwaltung durch Herrn Hillgruber: 
 
„Nein, die Information trifft nicht zu. Im Sachgebiet IV werden zurzeit die Fragen der Ge-
nehmigungsfähigkeit geprüft.“ 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 


